

Les centres de santé endommagés par la tornade sont tous réparés



La Havane, 20 mars, (RHC).- Les 19 centres de santé endommagés par la tornade dévastatrice qui s'est abattue sur La Havane, le 27 janvier dernier, sont d'ores et déjà totalement réparés.

Omar Pordiéguez, chargé des investissements au ministère cubain de la Santé, a salué les efforts déployés par des entreprises publiques, par des coopératives et par les travailleurs des centres touchés par ce phénomène atmosphérique pour la réparation de dégâts et la rénovation d'hôpitaux, de polycliniques, de cabinets de consultations du médecin de la famille et des foyers pour des personnes du troisième âge.

Il a précisé que toutes ces installations dont la maternité Hijas de Galicia, dans la commune de 10 de Octubre, ont été dotées de nouveaux équipements et meubles afin de garantir un meilleur service à la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186313-les-centres-de-sante-endommages-par-la-tornade-sont-tous-reparés>



Radio Habana Cuba